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Aos trinta e um dias do mês de julho de dois mne dezoito, às nove horas, na sala
da direção da faculdade de direito, reuniram-se os professores da Faculdade de
Direito: Prof. Hirohito Diego A. Arakawa, Prof. Jorge Luis Ribeiro dos Santos, Prof. a
Micheli Pereira de Meio e Prof. Heraldo Elias de Moura Montarroyos. Sob a presidência
do Prof. Hirohito Diego A. Arakawa, o NDE se reuniu para discutir os seguintes pontos
de pauta. I' Ponto: Realização dos seminários interdisciplinares: Conforme o PPC
do curso, ficou deliberado que o seminário será obrigatório, contendo uma mesa para
cada bloco/eixo. O I' seminário será norteado pelos seguintes êxitos temáticos/no do
bloco: l.Reflexão: Sociedade e Direito (A proposta do texto será realizada pelo prof.
Heraldo) 3.Garantias e Direitos Fundamentais (A proposta do texto será realizada pela
prof.a Micheli), 5. Cidadania e Direitos de Interesse Social(A proposta do texto será
realizada pelo prof. Hirohito), 7. Ética e Meio Ambiente (A proposta do texto será
realizada pela prof.a Lorena), 9. Direitos Transindividuais, Pluralismo Jurídico e
Pesquisa (A proposta do texto será realizada pelo prof. Jorge). Terá como metodologia
a prévia leitura de um texto norteador, o qualserá discutido entre os componentes da
mesa e os participantes do evento. O textos e temáticas serão propostos pelo NDE,
podendo os docentes de cada bloco sugerir outras temáticas e textos. As mesas serão
montadas como representação de cada bloco vigente, e conterão a participação de
docentes, técnicos e discentes. 2' Ponto: Discussão dos itens do instrumento de
avaliação do MEC: Foi lido e comentado de forma individualpor cada um dos
membros todos os itens de avaliação e logo após foram compartilhas as percepções.
Após o término do ponto de pauta, o professor Hirohito agradeceu a presença de todos
e nada havendo mais a tratar, encerrou a reunião, e para constar, lavrou-se a presente
ata, que depois de lida e aprovada, será assinada pelo senhor presidente e por todos
os presentes. """""----""---------
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